



XXIV AYUNTAMIENTO DE MEXICALI

COMISIÓN DE EQUIDAD DE GÉNERO Y DERECHOS HUMANOS



BARBARA GARCÍA
REGIDORA

XI INFORME DE ACTIVIDADES
01 de Junio al 31 de Julio del 2023



H. CABILDO DEL XXIV AYUNTAMIENTO
DE MEXICALI, BAJA CALIFORNIA.
P R E S E N T E.-



SECRETARIA
FECHA: 22-08-2023
SESION: N: 52 R

En mi carácter de Presidenta de la Comisión de Equidad de Género y Derechos Humanos, de conformidad con lo estipulado en los Artículos 73 Fracción VI, 91 TER y 103 del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Mexicali, Baja California, presento por escrito ante este H. Cabildo, el Décimo Primer Informe Bimestral de Actividades de la Comisión que presido, el cual comprende los meses de Junio y Julio del 2023.

01 de Junio

Convoqué y presidí la Comisión Conjunta de Equidad de Género y Derechos Humanos, de la Familia, Juventud y Niñez y Administración Pública y Patrimonio.





02 de Junio

Estuve presente en el programa Radio Opinión Pública con el periodista Jose Navarro, posteriormente realicé la entrega de apoyos sociales a alumnos de la Universidad Autónoma de Baja California que realizarán estancias de investigación en diferentes ciudades del país. Asistí a las instalaciones del Instituto Hellen Keller para dar seguimiento a las necesidades planteadas con anterioridad.



03 de Junio

Estuve presente y apoyé en la organización del evento Mercadito Naranja llevado a con el fin de apoyar al comercio local.





05 de Junio

En el marco del mes del orgullo LGBTQ+ asistí a la Inauguración de la Exposición Fotográfica "Visibilidades" del grupo fotográfico Nfoque en las instalaciones del Ayuntamiento de Mexicali, cuyo tema principal es referente a la celebración del Día Internacional del Orgullo LGBTQ+, posteriormente asistí a la Segunda Sesión Ordinaria del Subcomité de Desarrollo Humano y Bienestar Social.





06 de Junio

Estuve presente en el Conversatorio "Hablemos de la Ley Daryela y Ley Alina" convocado por el Congreso del Estado y presidido por la Diputada Lilia Michel Sánchez Allende en la sala de usos múltiples mujeres de BC: Forjadoras de la Patria, en el edificio del Poder Legislativo, posteriormente asistí a la Mesa de trabajo Comisión de Administración Pública y Patrimonio.



07 de Junio

Asistí a la Mesa de Trabajo Comisión Conjunta de Gobernación, Legislación, y Desarrollo Económico, Turismo y Federalismo, sostuve reunión de trabajo con la C. Maky Pollorena en la que abordamos diversos temas de la comunidad LGBTQ+





09 de Junio

En conjunto con los regidores de oposición presentamos un punto de acuerdo en el que se exhorta respetuosamente al Director de Seguridad Pública Municipal para que comparezca ante el H. Cabildo en sesión pública a rendir informe sobre las acciones realizadas por la dependencia, en cumplimiento a la obligación establecida en el artículo 90, fracción XII del Reglamento de la Administración Pública Municipal.

Estuve presente en el taller de la Asociación Civil Zona Azul, con el C. Luis Peralta, en donde se llevó a cabo la entrega de aparatos para facilitar el movimiento de personas con discapacidad y en donde conocí a los estudiantes que realizan proyectos para la movilidad de dichas personas.



14 de Junio

Sostuve Reunión de Trabajo con el C. Juan Carlos Meléndez de la Asociación de Ciegos y Débiles visuales para abordar tema acerca del proyecto de braille dentro de las oficinas del Ayuntamiento de Mexicali.





15 de Junio

Asistí a la Mesa de trabajo convocada por la Comisión de Hacienda de la cual formo parte, posteriormente estuve presente en la Sesión Extraordinaria de la Comisión Conjunta de Gobernación y Legislación y Asuntos Fronterizos así como en la Sesión Extraordinaria de la Comisión Conjunta de Gobernación y Legislación y Desarrollo Rural, para después asistir a la Comisión de Hacienda convocada de manera extraordinaria.





16 de Junio

Estuve presente en la Cuadragésima Octava Sesión de Cabildo convocada de manera extraordinaria en la cual se analizaron y votaron los dictámenes 01/23 de la Comisión Conjunta de Gobernación y Legislación y Asuntos Fronterizos, 01/23 de la Comisión Conjunta de Gobernación y Legislación y Desarrollo Rural y el 22/23 de la Comisión de Hacienda.



20 de Junio

Asistí a la Sesión Ordinaria de la Comisión Conjunta de Bienestar Social y Educación, Cultura y Asuntos Indígenas.



21 de Junio

Como Comisión estuvimos presentes en la Segunda Sesión Ordinaria de SIMPINNA 2023, así mismo también estuvimos presentes en la reunión convocada con los trigüeros con el objetivo de escuchar su perspectiva sobre su problemática y cuál es la necesidad de apoyo.

Sostuvimos Reunión de trabajo con Maricela Jacobo, Coordinadora de Gabinete y personal de la Dirección de Seguridad Pública Municipal acerca de la elaboración del protocolo para la búsqueda de personas con trastorno del espectro autista.



26 de Junio

Asistí a la Sesión Ordinaria de la Comisión Conjunta de Gobernación y Legislación y Bienestar Social

27 de Junio

Asistí a entrevista con el periodista Alfredo Azcarate.

29 de Junio

Estuve presente en la Comisión de Hacienda.



30 de Junio

Asistí a entrevista al programa de radio Ciudad Capital con los periodistas Jorge Heras y Eduardo Villalugo, acerca del trabajo realizado en comisiones y los proyectos que he propuesto e impulsado en beneficio de los ciudadanos mexicalenses y del Protocolo de Actuación y Localización de Personas con Espectro Autista.

Estuve presente en la Cuadragésima Novena Sesión Extraordinaria de Cabildo en la que se analizaron y votaron los dictámenes 01/23 de la Comisión Conjunta de Administración Pública y Patrimonio y Salud, Deporte y Recreación, 02/23 de la Comisión de Administración Pública y Patrimonio y 03/23 de la Comisión de Administración Pública y Patrimonio.

Presenté punto de acuerdo por el que se reforma el artículo 16 del Reglamento para la Venta, Almacenaje y Consumo Público de Bebidas Alcohólicas, para efecto de garantizar la plena participación de los grupos ciudadanos en la toma de decisiones en materia de seguridad en el Municipio de Mexicali, tomando en consideración la urgente necesidad de atender el fenómeno de desaparición de personas en nuestra ciudad.





03 de Julio

Asistí a la inauguración de los módulos de lactancia, atención a discapacitados y consultorio médico en el edificio del Ayuntamiento de Mexicali.

04 de Julio

Sostuve reunión de trabajo con integrantes de colectivos de búsqueda de personas desaparecidas con el fin de coadyuvar con la búsqueda de personas y ver las necesidades que tienen dichos colectivos.



10 de Julio

Como comisión estuvimos presentes en la mesa de Trabajo de la Comisión de Administración Pública y Patrimonio.

11 de Julio

Como comisión estuvimos presentes en la mesa de Trabajo de la Comisión de Asuntos Fronterizos y Migratorios.



12 de Julio

Organicé y estuve presente en el evento La Quincena: Diálogos por Mexicali con la conferencia “A Mucho Orgullo” en apoyo de los derechos de las personas LGBTQ+, evento especial dedicado a la igualdad, la inclusión y el respeto para la comunidad LGBTQ+ en donde oradores expertos compartieron conocimientos valiosos, historias personales, profesionales y perspectivas únicas.





17 de Julio

Asistí al seminario "México: Soberanía y Globalización" en el que se dialogó sobre la situación actual de México en el mundo en varios aspectos y las soluciones que se tienen tomar en cuenta para poder tener una mejor política en este país.



18 de Julio

Como Comisión estuvimos presentes en la Mesa de Trabajo Comisión de Administración Pública y Patrimonio.

Asistí como invitada a la Sesión Ordinaria de la Comisión de Gobernación y Legislación y posteriormente estuve presente en la Sesión Ordinaria de la Comisión de Asuntos Fronterizos y Migratorios.





21 de Julio

Asistí a la Quincuagésima Primera Sesión de Cabildo con carácter de Extraordinaria en la que se sometieron a consideración los dictámenes: 01/23 de la Comisión Conjunta de Seguridad Pública, Tránsito y Transporte y Equidad de Género y Derechos Humanos, 02/23 de la Comisión Conjunta de Seguridad Pública, Tránsito y Transporte y Equidad de Género y Derechos Humanos, 82/19 de la Comisión Conjunta de Administración Pública y Patrimonio y Hacienda del XXII Ayuntamiento de Mexicali, 08/23 de la Comisión de Seguridad Pública, Tránsito y Transporte, 07/23 de la Comisión de Gobernación y Legislación, y 02/23 de la Comisión de Asuntos Fronterizos y Migratorios.

En conjunto con los regidores de oposición presentamos un punto de acuerdo en el que se proponen modificaciones a los requisitos para llevar a cabo la designación de la persona Titular de la Secretaría del Ayuntamiento, de la Dirección de seguridad Pública Municipal y el Tesorero con el objetivo de transparentar el proceso de designación.





24 de Julio

Estuve presente en la Sesión Virtual de la Tercera Sesión Ordinaria del Instituto de la Mujer para el Municipio de Mexicali



31 de Julio

Sostuve reunión de trabajo con Cesar Duarte de la Secretaría de Inclusión Social e Igualdad de Género de Gobierno del Estado acerca de un programa especial para las personas con discapacidad.





Durante el décimo primer bimestre de mi gestión di estricto cumplimiento a lo previsto por el artículo 9 y demás relativos del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Mexicali, Baja California, también **otorgué 41 apoyos económicos de orden social y presenté 03 iniciativas.**

ATENTAMENTE

REGIDORA BARBARA GARCÍA REYNOSO
PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE EQUIDAD DE GÉNERO Y DERECHOS
HUMANOS